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Kurzbericht über die am 16.12.2019 abgehaltene 93. Sitzung des Gemeindevorstandes. 
Vorsitz: Bürgermeisterin Mag. Katharina Wöß-Krall 

 Es wird einstimmig beschlossen, dass sich die Marktgemeinde Rankweil am Ausbau der 
Valdunastraße bis zum Valdunafriedhof finanziell nicht beteiligt, da diesbezüglich keine 
Dringlichkeit gesehen wird. Die Straße ist im Eigentum der Marktgemeinde Rankweil und wird 
bei Bedarf vom Bauhof saniert. 

 Die Adaptierung des Skateplatz Gastra, welcher im Rahmen des Jugendbeteiligungsprojektes 
entwickelt wurde, wurde einstimmig beschlossen.  
Für die Gesamtkosten in Höhe von 20.000,00 € wird eine 50 % Landesförderung gewährt.   

 Das Ansuchen der Wassergenossenschaft Rankweil um Zustimmung zur Verlegung einer 
Abzweigleitung auf dem gemeindeeigenen GST-NR 1691/1, um den Trinkwasseranschluss für 
das Autohaus Lins zu ermöglichen, wird einstimmig genehmigt. 

 Die in Zusammenarbeit mit dem Vlbg. Gemeindeverband ausgearbeiteten Verträge „Vertrag 
über die ärztliche Versorgung an Wochentagen“ sowie dem „Vertrag über die Sicherstellung der 
Totenbeschau“ werden einstimmig beschlossen. 

 
 


